

PARU DANS

# Capital

HORS  
SÉRIE

5 DECEMBRE 2019

## Ecart International & D'Argentat

L'excellence à l'état pur



La signature Ecart International et la Manufacture D'Argentat savent sublimer le design à la française. Renommée internationalement pour son mobilier contemporain très haut de gamme, l'entreprise a son berceau à Argentat en Corrèze depuis plus de 40 ans.

Comme l'exprime avec passion Pascal Lapeyre, qui a succédé à son père, René, en 2000 : « Développer la Manufacture D'Argentat, dépositaire du label Entreprise du Patrimoine Vivant, est pour moi accroître un haut niveau d'innovation et de savoir-faire 'made in France' au service du design. »

Depuis l'acquisition, en 2011, de la marque Écart International, créée par la designer Andrée Putman, la Maison réédite du mobilier d'art, des luminaires et objets décoratifs du début du XX<sup>e</sup> siècle.

Des chefs d'œuvre mythiques de Eileen Gray, Mariano Fortuny, Pierre Chareau, Jean-Michel Frank et Adolphe Chanaux... Ecart International signe et distribue aussi dans le monde entier des collections de luxe créées par Bruno Moinard, le Studio Putman, Christophe Pillet, Bismut & Bismut, designers de renom.

Une trentaine d'artisans ébénistes, gainiers sur cuir, tapissiers et un service de conception et d'études réalisent sur-mesure les désirs de créateurs et d'architectes d'intérieurs prestigieux, en mettant en œuvre haute technologie et matériaux de tradition. L'entreprise est sollicitée par les plus grandes maisons de luxe, les palaces, les amateurs de mobilier original signé et numéroté qui recherchent la double référence élégance et qualité. Une alliance rare de beauté, d'authenticité et d'inventivité... C'est la quintessence du luxe !



D'Argentat : 19400 Argentat- [www.dargentat.fr](http://www.dargentat.fr) / Écart International : 18 Rue Jacob 75006 Paris - [www.ecart.paris](http://www.ecart.paris)